








RevelaciÓn: �La conclusión de aquella experiencia es que la 
innovación y la nueva arquitectura pueden funcionar, y vivir en 
mi proyecto me corroboró esa intuición. Si tienes un montón de 
ventanales por los que te entra mucha luz y que cuando te levantas 
por la maæana te permiten ver el paisaje y el cielo, eso es realmente 
alucinante. Sentir que el cielo lleno de nubes y que la naturaleza se 
convierten en parte de tu día a día, como sucede en las viviendas 
VM fue toda una revelación, una prueba de que la innovación en 
arquitectura es necesaria y funciona�.

Expectativas: �Cuando estoy en Copenhague siento que 
estoy en casa, pero cuando estoy en Nueva York tambiØn. Vivir 
en Nueva York te da muchas oportunidades, me encanta tener la 
oportunidad de ser parte de ella. Pero esta vida dividida en dos 
ciudades, aunque te permite mantener las amistades, no te permite 
formar una familia o tener hijos. Es algo que empiezo a pensar cada 
vez mÆs, pronto empezarØ a reconsiderar mi estilo de vida... pero 
por ahora esto me gusta y me permite aumentar las oportunidades 
de trabajo y de crecimiento�. 

Asia: �Allí existen muchas oportunidades, pero lo cierto es 
que los proyectos y las construcciones se hacen muy rÆpido y en 
muchas ocasiones esta velocidad no es sinónimo de calidad, y los 
edi�cios no son todo lo buenos que podrían ser. Tenemos varios 

proyectos en marcha ahora mismo en Asia. En Pekín tenemos una 
pequeæa sede de BIG, que se creó para desarrollar los proyectos 
que estamos haciendo allí. Estamos diseæando un gran rascacielos 
que se acabarÆ en los próximos dos aæos y en Seœl estamos 
desarrollando otro gran proyecto residencial en el distrito de 
Yongsan�.

La sirenita: �La identidad es un concepto que me interesa 
mucho, me encanta la idea de reinventar la tradición en lugar de 
recuperar el pasado. La sirenita de Copenhague es el símbolo 
del espíritu natural y tradicional de Dinamarca,  es una seæa de 
autenticidad, es casi como en Espaæa las corridas de toros. Me 
gusta jugar con los símbolos nacionales inyectÆndoles nueva vida. 
Cuando ganamos en 2008 el concurso para realizar el pabellón 
de Dinamarca de la Expo Internacional de Shanghai, hablØ con 
amigos sobre la idea de mover la estatua de la sirenita hasta China 
y a todo el mundo le pareció una idea genial, pero coincidían en 
que conseguir el permiso sería imposible. TratØ de convencer a 
todo el mundo en el ayuntamiento para que pensasen que era 
una idea fantÆstica. A travØs de artículos en prensa, apariciones 
en programas de televisión y otras estrategias mediÆticas, 
conseguimos convencer al parlamento de que era una buena idea 
trasladar la sirenita, y así lo hicimos. Nos llevamos de viaje a la 
sirenita con nosotros y la instalamos en el centro del pabellón�.
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“CUANDO GANAMOS EN 2008 EL CONCURSO PARA REALIZAR 
EL PABELLÓN DE DINAMARCA DE LA EXPO INTERNACIONAL DE 
SHANGHAI, HABLÉ CON AMIGOS SOBRE LA IDEA DE MOVER LA 
ESTATUA DE LA SIRENITA HASTA CHINA Y A TODO EL MUNDO LE 
PARECIÓ UNA IDEA GENIAL” (B.I)

Pabellón de Dinamarca para la Expo de Shanghai en 2010. Foto: Iwan Baan




















